

*Allen hast Du gern gegeben
Immer helfen war Dein Streben
Du hast ein grosses Herz besessen
nun ruht es still und unvergessen*

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,
welche wir erfahren durften beim Abschied unseres geliebten

Walter Heizmann

Danken möchten wir allen, die ihm in seinem Leben mit Freundlichkeit
und Wertschätzung begegnet sind und ihn ein Stück begleitet haben.
Unser Dank gilt Herrn Pfarrer Nünlist für die einfühlsamen und treffenden
Worte und der Organistin Frau Rüegg für das gefühlvolle Orgelspiel.
Für die liebevolle Betreuung bedanken wir uns beim Pflegepersonal
der Heimstätte Rämismühle.

Herzlichen Dank für die vielen Karten, die grosszügigen Spenden für späteren
Grabschmuck, die wundervollen Blumen und die tröstlichen Worte.

Langenhard im Februar 2016

Die Trauerfamilie